

Aufbau eines neuen Schulgartens:

**Eckes-Familienstiftungen unterstützen Vincenzschule Aulhausen –
St. Vincenzstift gGmbH**

Nieder-Olm, 1. Juli 2016. Nachhaltigkeit, Umweltschutz und gesunde Ernährung – darauf wird bei Eckes-Granini großer Wert gelegt. Daher unterstützt der Fruchtgetränkhersteller aus Nieder-Olm das Schulgartenprojekt der Vincenzschule Aulhausen. „Uns gefällt die Idee eines neuen Schulgartens sehr gut. Denn die Schule widmet sich der wichtigen Aufgabe, Menschen mit einer geistigen Beeinträchtigung oder Lernbehinderung gesellschaftlich zu integrieren. Der Ansatz von Inklusion, Integration und Vielfalt in Verbindung mit dem Thema, selbst etwas wachsen zu lassen und gesunder Ernährung passt bestens zu den Werten von Eckes-Granini“, erklärt Rupert Ebenbeck, Director Corporate Communication der Eckes-Granini Gruppe. Am heutigen Freitag übergab er die Spende der Eckes-Familienstiftungen in Höhe von 30.000 Euro an die Schulleiterin Alice Doberschütz, den Vorsitzenden des Fördervereins Jürgen Krebs und Steuerberaterin Angela Windecker, Kassenwartin des Fördervereins.

Raum für Begegnung mit Mensch und Natur

Die Vincenzschule Aulhausen beinhaltet neben der inklusiv arbeitenden Grundschule drei weitere Förderschulformen. Mit der Spende der Eckes-Familienstiftungen kann mit der Rekultivierung des alten Schulgartengeländes begonnen werden. „Unser neuer Garten soll als grünes Klassenzimmer ein Ort des Wissenserwerbs werden und ganz praxisnah den Jahresverlauf der Pflanzen begleiten, von der Aussaat über Pflege, bis hin zur Ernte.“ sagt Frau Doberschütz.

Die eigene Ernte dient dabei als Ergänzung zum täglichen Frühstück und zur Verarbeitung im Kochunterricht – auch soll das selbstangebaute Obst und Gemüse im Schulkiosk verkauft werden. Das sind nur einige schul-



pädagogischen Ansätze, mit Hilfe derer den Schülerinnen und Schülern die Bedeutung von gesundem Essen vermittelt werden kann. Allerdings sollen auf dem Gelände nicht nur Beete und Bäume gepflanzt werden – es entsteht auch ein natürlicher Raum für Begegnungen und Austausch für alle, egal ob mit oder ohne Beeinträchtigung.

Seit Jahrzehnten sozial engagiert

Seit vielen Jahren fördert Eckes-Granini soziale und karitative Einrichtungen und Projekte. Getragen wird die finanzielle Unterstützung in erster Linie von den Eckes-Familienstiftungen, deren Mitglieder sich aus den Inhaberfamilien zusammensetzen. Seit Beginn der 1970er Jahre engagieren sich die Eckes-Familienstiftungen auf vielfältige Weise: aus Heimatverbundenheit und Tradition für Initiativen in der Region um den Hauptsitz in Nieder-Olm sowie mit dem 2008 ins Leben gerufenen International Charity Project, das dem internationalen Charakter der Gruppe entspricht.

Für das International Charity Project stellen die Eckes-Familienstiftungen jährlich einen namhaften Betrag zur Verfügung, um langfristig dort zu helfen, wo Eckes-Mitarbeiter eine Notwendigkeit sehen. Jedes Jahr werden so mindestens drei soziale, kulturelle oder wissenschaftliche Projekte unterstützt, die Mitarbeitern der internationalen Eckes-Gruppe persönlich am Herzen liegen.

Die Eckes-Granini Group GmbH ist die internationale Unternehmensgruppe für alkoholfreie fruchthaltige Getränke der Eckes AG. Mit der internationalen Premiummarke granini sowie starken lokalen Marken wie Brämhults, Elmenhorster, hohes C, Joker, Marli, Pago, Rynkeby und God Morgon sowie SIÓ und YO Sirup nimmt man die führende Position im europäischen Markt der fruchthaltigen Getränke ein. Die Unternehmensgruppe ist (teilweise mit eigenen Landesgesellschaften) in 17 Ländern aktiv und beschäftigt 1.491 Mitarbeiter. Eckes-Granini vertreibt sein Sortiment über Lebensmittelhandel und Gastronomie in über 80 Ländern weltweit.



Für weitere Informationen:



Britta Fey und Yasemin Eckert, Engel & Zimmermann AG
Unternehmensberatung für Kommunikation
Am Schlosspark 15, 82131 Gauting
Telefon: 0 89 / 89 35 63 557
E-Mail: y.eckert@engel-zimmermann.de

